

Kurze Zusammenfassung für unsere Mitgliederversammlung 2021

Freizeit und Breitensport (Halle)

Zwischen dem 20.10.2020 und 30.05.2021 lag der Freizeit- und Breitensport wegen Corona brach. Zwei kleine Veranstaltungen für unsere Kinder (Ostereiersuche und Bildersuchrätsel), welche durch die Sparkasse und Volksbank gesponsert wurden, unterbrachen die Zeit bis zum Ende des Logdowns. Erst Ende Mai konnte das Sportangebot, zunächst mit Einschränkungen wie Negativtest, Registrierung und Hygienemaßnahmen, wieder aufgenommen werden. Lediglich das Angebot - Bodyworkout - ist eingestellt worden. Aus terminlichen Gründen konnte die Übungsleiterin das Angebot am Montag und Donnerstag nicht mehr aufrechterhalten.

Ansonsten haben sich kleine Änderungen ergeben:

Die Kinder unserer Krabbelgruppe sind älter geworden und nehmen am Eltern - Kind - Turnen teil. Zur Gründung einer neuen Krabbelgruppe wurde ein Flyer gestaltet, dem St. Bonifatius Kindergartens in Schapdetten übergeben, von dessen Mitarbeitern vervielfältigt und den Kindern ausgehändigt. Es werden Eltern angesprochen, die in einer neuen Krabbelgruppe mit ihren Kindern singen und spielen sowie untereinander Erfahrungen austauschen wollen. Es haben sich neun interessierte Familien gemeldet. Ein Gründungstreffen findet am 11.08.2021 statt.

Lena Rach und Friederike Varnhorn übernehmen das Eltern - Kind - Turnen. Die bisherigen Übungsleiter Andrea Schriever und Jannis Hanke wechseln zu den Minikickern.

Die Übungsleitung im Kinderturnen übergab Maxine Lengers zum 01.07.2021 an Laura Welling. Sowohl unser Eltern - Kind - Turnen als auch unser Kinderturnen wird stark nachgefragt. Bisher konnte vermieden werden, Kinder aus Schapdetten auf eine Warteliste setzen zu müssen.

Unsere Angebote Bodystyling, Rückengymnastik und Yoga sind sehr gut besucht.

Die Angebote im Badminton, Indiaka und Tischtennis werden im Sommerhalbjahr erfahrungsgemäß wenig genutzt. Es kommt zu Terminschwierigkeiten, da viele Teilnehmer zur gleichen Zeit andere Sportarten an der frischen Luft nutzen. Zum Winterhalbjahr ändert sich das wieder.